



分散登校&通常授業スタート



休校になり1か月が過ぎた5月25日(月)から、全クラスを2つに分割した分散登校が始まりました。毎日午前と午後3時間ずつ授業を行いました。また常時マスク着用・換気を行う等のコロナウイルス対策を行いました。休校中は先生方による動画配信によるオンライン講座を中心に行っていましたが、やはり登校して先生や友人たちの顔を見ながらの勉強は集中できるそうです。6月8日(月)から通常日課で授業を行っています。

在校生より

各学年から1人ずつ休校中のことやこれからの想いを書いてもらいました。

中学1年

休校中オンライン授業を行いました。授業ではクラスメイトの表情を確認できたり、先生に直面して分からないことを質問したりすることができました。入学直後に休校になり不安いっぱいスタートでしたが、オンライン授業を通して、先生や学級のみならず交流できたことでその不安もなくなりました。これからも先生方のご指導をいただきながら、クラスのみならずがんばりたいです。

高校1年

私は休校中に自分自身を見つめ直すことができました。一日のルーティーンを決め、学習時間の定着を目標に過ごしました。毎日続けていくことで少しずつ前進していることを実感できたと共に、先生方の存在の大きさも感じました。学びへの姿勢が良い方によって、学べることに感謝するようになりました。

高校2年

「おはよ!」毎朝友達と何気なく交わしていた一言。それさえも今ではとても大切なことだったんだな、と思う。友達と一緒に勉強や部活動に励んだり笑い合ったり。私はこれまでの日々が当たり前でなく、奇跡の連続であることに気づかされた。限りある高校生活一瞬一秒をもっと大切に、普通に生活できることの素晴らしさをかみしめながら過ごしていきたいと思う。

高校3年

休業中に改めて感じたことは学友の存在です。家庭学習のみの受験勉強に不安があり、焦りを感じているとあるクラスメイトがすでに自分より倍以上の時間を勉強していると知り、受験に対するモチベーションが上がりました。今ではお互いに合格という一つの目標に向かって進んでいます。今後もこのやる気を落とさずに学友と高め合いながら受験に向けて頑張りたいです。

先生よりメッセージ

★前向きさを育む場所★



鈴木達成先生(生徒指導部長)

将来のため、自分のためにしっかりと勉強する場もありますが、同時に社会に必要なことを学ぶことができるのが太田一高です。クラスや学校行事で積極的に取り組む姿勢や部活動での活躍、確かな学力が自信をつけさせてくれます。その自信が、どんな場面においても前向きに頑張れるための後押しを必ずしてくれます。

PRINCIPAL'S SOLILOQUY

スポンジの吸水力の如く



4月14日(火)から臨時休業が始まり、学習活動は皆さんの自主性に拠るところが大きかったと思います。

5月25日(月)からは分散登校による短時間授業が始まり、先生方からの対面指導を受けることができました。また、短時間ではあっても毎日友人と会い情報交換ができ、さぞ安心したことでしょう。そして、6月8日(月)からは学校再開により、通常授業が開始されました。

知識欲、活動欲、成長欲に餓えた極限状態にあるのではないのでしょうか。例えるならば、皆さんは乾いたスポンジ状態ではないでしょうか。乾いたスポンジが水を吸収するが如く、学業及び部活動への欲を満たすまで、思う存分探究心を持って先生方にぶつかって欲しいと思います。そして自分の成長欲も満たして下さい。活発に活動する君達を先生方も待っています。未曾有のこの事態を乗り越えた後の成長を楽しみに頑張りましょう。

心配している生徒もいると思いますが、臨時休業中の授業については、夏季休業や土曜課外、行事の精選等で填補しますので安心して下さい。今後、休む時間が少々少なくなりますが、心身の健康には充分気を付けて取り組んでください。

生徒諸君、今こそ、I'm game!という心意気を持ち実践して下さい。そして、もう一つのGAMEを実践して行こう! G(元気に) A(明るく) M(前向きに)、そしてE(Enjoy楽しんで)です。

附属中学校より

オンライン授業・朝の会を進めてきました



臨時休業中の4月27日から双方向対話型のオンライン授業を進めてきました。英語では、ALTのヘザー先生も参加し、「本物の英語」で会話を楽しみました。

オンライン朝の会では、毎朝生徒の顔を見ながらコミュニケーションをとりました。校長先生も毎日参加し、生徒に声を掛けていました。

地域の魅力発見! 探究活動スタート



探究活動の推進は、本校教育の柱の一つです。登校日には、旧講堂(資料館)で常陸太田市や太田一高の歴史について学び、自分なりの地域課題を見つけました。また、5月28日には、今年開校した県立附属中5校の代表生徒がTV会議によるワークショップを行い、互いに学びを深め合いました。



給食開始 学校再開へ!



6月1日からいよいよ給食が始まりました。入学してから初めての給食です。新型コロナウイルス対応に万全を期しながら、手際よく配膳しました。

6月8日からは通常授業再開です。中高一貫教育校としての強みを生かしながら、生徒一人一人に寄り添った教育活動を進めていきます。